

DISKOMINFO

Kejuaraan Nasional Judo Kasad Cup XV: Laga Terbesar Pejudo Indonesia, Memperebutkan Piala Kasad di HUT TNI ke-79

Agung widodo - TEMANGGUNG.DISKOMINFO.ID

Dec 8, 2024 - 07:49



JAKARTA- Kejuaraan Nasional Judo Kasad Cup XV siap digelar pada 13-15 Desember 2024 di Gedung Olahraga Nanggala, Komplek Kopassus, Cijantung, Jakarta Timur. Acara tahunan ini tidak hanya menjadi ajang pertarungan bagi para atlet judo terbaik Indonesia, tetapi juga menjadi bagian penting dalam perayaan HUT TNI ke-79. Senin (09/12/2024).

Kasad Cup XV menghadirkan atmosfer yang tak hanya penuh ketegangan, tetapi juga semangat nasionalisme yang tinggi. Sebagai salah satu turnamen terbesar di Indonesia, Kasad Cup akan mempertemukan pejudo dari seluruh penjuru

Tanah Air untuk memperebutkan Piala Kasad yang bergengsi. Dengan lebih dari 500 atlet yang diprediksi ikut ambil bagian, para pecinta judo di Indonesia dapat menyaksikan aksi menegangkan dan penuh strategi dari para petarung terbaik. "Kejuaraan Nasional Judo Kasad Cup XV ini merupakan momentum bagi TNI untuk menunjukkan semangat sportivitas dan kebersamaan dalam membangun Indonesia yang lebih maju. Selain itu, kami berharap turnamen ini dapat mendorong prestasi olahraga judo Indonesia di tingkat internasional," ujar Ketua Pelaksana Kasad Cup XV, Kolonel (Inf) Agung Subrata.

Tahun ini, kompetisi akan menampilkan berbagai kategori usia dan kelas berat, baik untuk pria maupun wanita. Selain sebagai ajang perebutan gelar juara, Kasad Cup XV juga menjadi platform penting bagi para atlet muda untuk menunjukkan kemampuan dan memperkuat jaringan dengan sesama pegiat olahraga nasional.

Dalam rangkaian acara ini, berbagai kegiatan menarik juga akan diselenggarakan, termasuk seminar judo, pameran, dan penampilan budaya yang menambah meriahnya suasana. Tidak hanya sekadar kejuaraan, Kasad Cup XV menjadi simbol dari dedikasi TNI dalam memajukan olahraga Indonesia, sekaligus mempererat rasa persatuan dan kesatuan bangsa.

Para penonton pun tak akan ketinggalan, sebab Kasad Cup XV akan dibuka dengan upacara yang spektakuler, diikuti dengan pertandingan-pertandingan seru yang akan memacu adrenalin. Ayo, catat tanggalnya, dan saksikan langsung bagaimana para pejudo terbaik Indonesia berjuang merebutkan Piala Kasad!

Jangan lewatkan kesempatan untuk menjadi bagian dari sejarah olahraga Indonesia di Kejuaraan Nasional Judo Kasad Cup XV!